

Valle de Elda celebró su 60 aniversario como el semanario más longevo de España con música de Acoustic Band, arropado por cientos de personas

24/02/2017



La actual dirección del semanario junto a los hijos de los fundadores | Jesús Cruces.

El semanario *Valle de Elda* celebró ayer un momento muy especial al conmemorar junto con sus lectores su **60 aniversario con un gran concierto de Acoustic Band**. En las diferentes intervenciones, se pusieron en valor las **seis décadas que el semanario lleva informando de forma ininterrumpida de la actualidad de Elda y Petrer**, con más de **60.000 páginas y casi 3.000 ejemplares**, en lo que es único y el más antiguo de España, y toda esta historia está a un solo clic de distancia, en la [Hemeroteca](#) digital del semanario en la presente página web.

Prueba del cariño y apego que la ciudadanía siente por

este semanario se comprobó con las **más de 600 personas que llenaron el Teatro Castelar para asistir a este acto**. La directora del semanario, Susana Esteve, recalcó que "*Valle de Elda es un medio plural y está abierto a diferentes sensibilidades*, y su periodismo local de cercanía permite publicar muchas buenas noticias, porque **nos gusta que a nuestros paisanos les vaya bien y que tengan iniciativas**, por ello este semanario siempre ha apoyado las **ideas positivas**, como por ejemplo la Feria del Calzado, que nació de sus páginas". En este sentido, agradeció la labor de los numerosos colaboradores que a lo largo de los 60 años de historia *Valle de Elda* han escrito en el semanario.



Como no podía ser de otra forma, Esteve recordó a los **fundadores de Valle de Elda, ya fallecidos, Alberto Navarro, Eduardo Gras y Rodolfo Guarinos, quienes durante 47 años lucharon y trabajaron por consolidar este periódico**, por lo que sus hijos recibieron una placa de reconocimiento. Eduardo Navarro habló en nombre de los tres y tuvo para los fundadores un recuerdo emocionado, así como palabras para el nuevo equipo "que **ha sabido continuar apostando por la línea formativa y cultural que imprimieron nuestros padres**, así como mejorar el medio y adaptarlo a los nuevos tiempos, pero manteniendo su esencia". El semanario **pasó hace 13 años a manos de Susana Esteve, Ramón de Haro y Pedro Serrano**, quienes crearon hace dos años esta página web, cuya presencia en redes sociales cuenta con más de 13.000 seguidores en Facebook, de manera que "el ritmo más pausado del semanario convive con la rapidez frenética del mundo digital, que no solo se actualiza al día, sino al minuto", dijo Esteve.

<https://www.youtube.com/watch?v=jMYmvHyvxVU>

La agrupación eldense Acoustic Band deleitó al público con un **concierto espléndido donde el público acompañó dando palmas y se quedó con ganas de más música**. En la primera parte, presentaron al público por primera vez la Big Band de latin jazz, con piezas donde destacaron los **solos magistrales de trompeta, guitarra y saxo**. Las bandas sonoras de películas y conocidos cantantes interpretadas con una gran calidad constituyeron el programa de la segunda parte. La directora del semanario **hizo entrega a la agrupación de un corbatín como agradecimiento**, mientras que el representante de la banda, Eugenio Valera destacaba la confianza demostrada en ellos por el semanario "Es como si un adulto consagrado de 60 años le da la alternativa a un niño, pues la banda solo tiene cinco años".



El columnista del semanario y profesor del colegio Padre Manjón, **Rafael Carcelén**, habló de lo que representan estos 60 años del *Valle de Elda* en Elda y Petrer: "Cuando la prensa de papel apenas resiste a causa del empuje de las ediciones digitales, tiene un gran mérito que este semanario, que es el más antiguo de España informando de manera ininterrumpida, cuente con 60 años, lo cual constituye la **muestra de que no es sencillo ser un medio local y mantenerse, y más con buena salud**". Carcelén concluyó destacando que **este semanario "siempre ha huido del sensacionalismo, continuando el camino que iniciaron un grupo de amigos en 1956**, favoreciendo los aspectos más formativos y no solo informativos, haciendo al lector más crítico y soberano".

Una calle para Valle de Elda

Este colaborador y amigo del semanario quiso acabar con una **propuesta en una fecha tan especial**, y en un momento en el que el Ayuntamiento está valorando el cambio de nombre de una quincena de calles preguntó: **"¿Por qué no ponemos una calle al semanario Valle de Elda?"**. El alcalde de Elda, Rubén Alfaro, quien se encontraba entre el público, recogió el guante y al subir al escenario afirmó: **"Creo que seguramente la calle semanario Valle de Elda contaría con el consenso de todos y sería muy fácil ponerla"**.



La Acoustic Band deleitó al público con buena música | Jesús Cruces.

Por su parte, Ruben Alfaro quiso destacar el orgullo que siente como alcalde y como eldense "al contar con algo con tan espectacular, tan grande y tan importante como es tener el semanario más antiguo de la Comunidad Valenciana y de España". La máxima representación de Elda destacó que muchos eldenses que han crecido viendo "el Valle" en la casa de sus abuelos "allí aprendimos a leerlo, quererlo".

Asimismo el alcalde **quiso dedicar un saludo especial al fotógrafo Juan Cruces, quien no quiso perderse esta celebración**, de él recalcó que "es historia viva de la ciudad así como ahora continúa sus pasos su hijo".

El alcalde de Petrer también estuvo invitado al acto, si bien no pudo asistir al encontrarse celebrando un pleno municipal, por lo que la Cronista de la Villa, Mari Carmen Rico, recogió una placa en su nombre y agradeció la atención que el semanario presta a la localidad. Tanto Esteve como Rico recalcaron que *Valle de Elda* siempre ha apostado porque ambas localidades convivan y avancen juntas, a pesar de su diferente idiosincrasia.



El semanario agradeció el apoyo de Elda y Petrer con un reconocimiento a la cronista de Petrer y al alcalde de Elda | Jesús Cruces.

Valle de Elda quiso hacer un **reconocimiento a los comerciantes de Elda y Petrer** y por ello subieron al escenario la presidenta de la Asociación de comerciantes de Petrer, Ana Martínez, el vicepresidente del Mercado Central, Francisco Vicó, el presidente del Mercado San Francisco, Manuel Sánchez, el presidente del Mercado La Frontera, José Pérez, y el presidente de la asociación de Vendedores de Prensa y Revistas del Medio Vinalopó, José Gil.

El semanario agradeció a la Corporación municipal de Elda su decisión de adelantar una hora la celebración del pleno ordinario para poder acompañarnos en esta ocasión tan especial.

La celebración en imágenes

{ phocagallery
view=category|categoryid=259|limitstart=0|limitcount=0 }





